



Violence, récidive et impunité ?

Les personnels attendent une réponse ferme !

MA REIMS

Le détenu E., que l'on peut aisément surnommer « **le LAMA** », n'en est pas à son premier coup d'éclat. Il avait déjà fait l'objet d'un écrit syndical suite à sa sortie du quartier disciplinaire... pour assister à un match de football. Hier encore, ce même individu a démontré toute l'étendue de sa dangerosité.

Alors qu'il ne pouvait prétendre à la promenade de l'après-midi en raison de son confinement disciplinaire, il n'a pas hésité à lancer violemment un objet métallique (la charnière d'une armoire qu'il venait de dégrader) en direction d'une gradée.

Tout au long de son transfert vers le quartier disciplinaire, le détenu a multiplié les coups de pied, les insultes et les menaces à l'encontre des agents.

Lors de la fouille intégrale, qui a nécessité l'usage strictement proportionné de la force, il a persisté dans sa violence en crachant à plusieurs reprises sur les personnels présents.

Malgré l'intervention maîtrisée et l'usage du bouclier de protection, deux agents ont été atteints, leurs uniformes souillés par ses projections.

Et maintenant !

Ce mercredi, le détenu comparaitra en **Commission de discipline**.

L'UFAP UNSa Justice de Reims attend une réponse ferme et exemplaire face à ces actes de violence répétés.

Pas question de banaliser une nouvelle fois ces comportements, avec une sanction allégée ou un traitement de faveur durant son séjour au QD.

Pour mémoire, la finale de la Ligue des Champions est diffusée samedi... À bon entendeur.

Le bureau local UFAP exige que ce détenu soit transféré vers d'autres lieux bien plus propices à son profil !!! Une affectation en **UDV** nous paraît judicieuse !

L'UFAP UNSa Justice remercie chaleureusement l'ELSP pour son professionnalisme et sa gestion exemplaire de cet incident.

G. LOPEZ.
Secrétaire Local UFAP UNSA Justice